
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 14/04/2023 

Il giorno venerdì 14 aprile 2023, alle ore 18:00, nell’aula docenti “C. Pacati” della 

sede di Piazza Rosate 4, si riunisce, ritualmente convocato, il Consiglio di Istituto 

del Liceo Classico Paolo Sarpi per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale della seduta precedente 

2) Variazione di bilancio 

3) Revisione Regolamento di Istituto 

4) Proposta degli studenti “Apericena” 

5) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il dirigente scolastico, prof. A. Signori; per la componente 

docenti: i Proff. P. Amadio, C. Messina, M. Pesenti, T. Salerno, A. Viscomi; per la 

componente studenti: B. Donvito, G. Benetti, M. Zagaria; per la componente 

genitori: C. Carminati, N. Rocchetti, V. Tucci. 

È presente la DSGA, dr.ssa B. Innocenti. Presiede il sig. C. Carminati, segretario 

è la prof.ssa Messina che redige il presente verbale. 

La sig.ra Rocchetti esce alle ore 19:30. 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene posto in votazione: favorevoli: 11, 

astenuti: 1.  

Delibera n.16 

Oggetto: Approvazione verbale seduta precedente 

11 favorevoli 

1 astenuto 

4. Proposta degli studenti “Apericena” 

Il Consiglio di Istituto approva la richiesta della sig.ra Rocchetti di anticipare la 

discussione del punto 4 all’O.d.g.  

B.Donvito illustra la proposta riguardante l’Apericena da svolgere l’ultimo giorno 

di scuola: è prevista la somministrazione dell’alcol test ai partecipanti sia 

all’entrata che all’uscita, previa autorizzazione dei genitori, e non potranno 

essere portati zaini per evitare che vengano introdotti alcolici. Si chiede 

all’associazione genitori di poter stipulare un’assicurazione che possa coprire 

responsabilità civili e penali, visto che le attività extrascolastiche non risultano 

coperte dall’assicurazione della scuola. Poiché il personale ATA non ha dato la 

disponibilità, viene richiesta inoltre la collaborazione di almeno 15 genitori e di 

docenti volontari per la vigilanza durante l’evento. 

Si apre un dibattito. Il Dirigente informa il CdI di aver fatto richiesta di comodato 

d’uso alla provincia, ma che ad oggi non è ancora arrivata nessuna risposta. 



Precisa, inoltre, che l’iniziativa non può essere fatta rientrare come attività 

scolastica perché altrimenti sarebbe necessaria, come previsto dalla normativa 

vigente, la presenza di un docente ogni 18 studenti. 

La sig.ra Rocchetti, presidente dell’associazione genitori e rappresentante legale 

di quest’ultima, sottolinea che per l’associazione non è prevista un’assicurazione 

che gestisca un contratto di comodato d’uso in virtù del fatto che questo tipo di 

attività non è contemplata nelle funzioni caratterizzanti l’associazione. Per 

questo motivo non accetta la proposta avanzata dalla componente studentesca.  

Il presidente, C. Carminati, rileva la difficoltà di trovare un’assicurazione che sia 

disponibile a stipulare una polizza che preveda tutti i rischi possibili legati ad 

un’attività di questo tipo. 

Prende la parola Benetti chiedendo se è possibile fare richiesta di manleva ai 

genitori dei partecipanti all’evento. 

La sig.ra Tucci sconsiglia fortemente quest’ultima possibilità visto l’alto numero 

dei partecipanti e vista la soglia di rischio troppo alta. 

Il Prof. Amadio fa notare che per gli stessi motivi è necessario che anche l’attività 

della cena estiva del Musli venga sospesa almeno per quest’anno. 

Terminato il dibattito, il CdI decide di non approvare per quest’anno la proposta 

avanzata dalla componente studenti, ma si lascia aperta una fase di studio per 

la realizzazione di un protocollo che descriva e gestisca tutte le attività di questo 

tipo, creando così le condizioni di sicurezza necessarie per il sereno svolgimento 

di queste iniziative.  

Delibera n. 17 

Oggetto: Proposta degli studenti “Apericena” 

Non approvato all’unanimità per questo anno 

2. Variazione di bilancio 

La DSGA illustra le proposte di variazione di bilancio. 

Tale variazione è dovuta principalmente alla necessità di inserire nel bilancio 

tutte quelle entrate/uscite che era prevedibile vi sarebbero state (viaggi di 

istruzione, visite guidate, gare) ma di cui materialmente non si aveva la certezza. 

La proposta di variazione di bilancio, inviata via mail a tutti i componenti del 

Consiglio, serve per aggiornare la previsione contabile. 

Terminata la spiegazione della DSGA, il consiglio approva all’unanimità le 

variazioni di bilancio. 

Delibera n. 18 

Oggetto: Variazione di bilancio 



Approvato all’unanimità 

3. Revisione Regolamento d’Istituto 

Il prof. Viscomi illustra al CdI le variazioni e integrazioni al Regolamento 

d’Istituto. È stata eliminata la parte riguardante le misure integrative per il 

contenimento del Covid 19 e rivista quella delle attività alternative 

all’insegnamento della Religione Cattolica. 

Per quanto riguarda la procedura per l’organizzazione dei viaggi di istruzione 

viene ribadito il limite massimo di nove giorni per ogni docente con deroga per 

le attività di PCTO. 

Prende la parola il prof. Amadio, responsabile della gestione viaggi e visite di 

istruzione, evidenziando la necessità di un innalzamento di almeno 100 euro del 

tetto massimo di spesa e una riduzione dei giorni previsti (4 giorni per il biennio 

e 4/5 giorni per il triennio). Il prof. Amadio specifica che la richiesta nasce 

dall’aumento dei prezzi che ha reso complicata l’organizzazione dei viaggi e 

ricorda che è previsto un fondo per le famiglie in difficoltà. 

Il CdI accetta all’unanimità entrambe le proposte. 

Delibera n. 19 

Oggetto: Revisione Regolamento d’Istituto 

Approvato all’unanimità 

Delibera n.20 

Oggetto: innalzamento tetti di spesa viaggi d’istruzione 

Approvato all’unanimità 

5.Varie ed eventuali 

Visto lo svolgimento delle gare di atletica previste per il 20 aprile 2023, 

considerato che nella medesima data molti docenti risultano assenti in quanto 

impegnati come accompagnatori nei viaggi di istruzione di quattro classi, tenuto 

conto della necessità di contenere la spesa per le sostituzioni a pagamento dei 

docenti interessati, tenuto conto altresì della presenza dell’ex insegnante 

Maurizio Santini, il Dirigente chiede di concedere, in deroga al regolamento 

vigente, la facoltà di affidare la sorveglianza degli studenti impegnati nell’attività 

sportiva a un totale di cinque docenti (rapporto insegnanti:studenti pari a 

1:19,2). 

Il CdI approva all’unanimità la richiesta. 

Delibera n. 21 

Oggetto: sorveglianza attività sportiva de 20 aprile 2023 

Approvato all’unanimità 



Esauriti i punti all’ordine del giorno, non essendovi altre richieste di intervento, 

il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 20:00. 

 

Il segretario                                                                      Il Presidente 

Chiara Messina                                                             Carlo Carminati  

 

 

 

 


